



**Nombre del alumno:**

Johana Nazareth Vázquez Flores

**Nombre del profesor:**

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

**Nombre del trabajo:**

Control de lectura

**Materia:**

Interculturalidad y salud II

**Grado:**

2do A

**Comitán de Domínguez, Chiapas a 01 de Junio 2021**

## Charlatanería, mitos & realidades

### Panacea

El original hongo michoacano, es un hongo de origen japonés. Se promueve para el tratamiento de cáncer, diabetes & asma. Pero el hongo citado ni está indicado en el tratamiento científico de esas afecciones ni es michoacano. Silmarina menciona sus supuestas múltiples cualidades: Heparoprotector contra la diabetes-tipo 1 & 2, protege las células de los riñones en caso de insuficiencia renal, antioxidante para el mayor rendimiento físico (desarrollo muscular), reduce las concentraciones de colesterol malo, reduce los triglicéridos, en casos de litiasis en los riñones, vesícula, antidepressivo, prevención del CA (mama, ovario, próstata), padecimientos de la piel provocados por el hígado (psoriasis, lupus, etc), para tratar complicaciones en pacientes con SIDA, reduce los efectos de la resaca, dolores de cabeza, fibromialgia, cólicos, varices, asma, indigestión, dermatitis, intoxicación, náuseas, obesidad, anorexia, osteoporosis.

### Protegia

Según su descubridor (Edgar Arroyo González), el medicamento fue desarrollado para tratar una supuesta enfermedad llamada por él, melitio mitocondria, que padecía su hijo (José Andrés) & post comercializado a través de GN, lo anterior fue publicado en un libro de 253 pag. que según su autor lo escribió en solo 3 días. La panacea supuestamente sirve para la prevención de infarto de miocardio & arteroesclerosis, fortalece el sistema inmunológico & óseo, incrementa la actividad cerebral.

## Chaperoninas o chaperonas

En primer lugar, la enfermedad, motivo del descubrimiento, no existe. Por otra parte, la pancea, según se conoce, es una proteína que el organismo reconoce en menos de ocho minutos & que genera los nutrientes esenciales para generar células sanas, con eficiente proceso de bioestructuración, a través de una medida de angiogénesis. A dice que esta se sustenta en una patente que ha sido registrada en diversos países, sin embargo, la patente en cuestión es sólo para el proceso para la obtención de proteína de origen animal.

## Agua alcalina

Los promotores dicen que la acidez es un gran peligro para la salud, mientras que un pH alcalino en el cuerpo, la promueve. Entre otras cosas, afirman que el agua alcalina combate el envejecimiento. A medida que el cuerpo envejece estos elementos alcalinos disminuyen en el organismo creando un estado de acidez. Esto es un hecho natural pues el organismo acumula más desechos ácidos.

## Calcio de Coral

Una de las innovaciones que han llegado a México desde Japón, es el calcio de Coral, del mar de Okinawa. A esta pancea se le atribuyen entre otros beneficios el ser: auxiliar en la prevención & tratamiento de diabetes, artritis, en enfermedades del corazón, síndrome de fatiga crónica, etc.

### Una de yerto (Uncaria tomentosa)

Se ha promocionado para el tratamiento del (A), SIDA, artritis, diénte herpes, etc. La planta resultó ser tal vez buena como alimento para el ganado

### Tratamientos antiobesidad

Uno de los negocios más rentables de los productos milagro, todo ello bajo la premisa de coma de todo, no haga ejercicio, tome el medicamento & a baje de peso. Estos productos suelen cumplirse en las leyendas suplemento alimenticio, 100% natural, origen vegetal. Uno de los productos orales adelgazantes que más se ha vendido & que tiene efectos colaterales peligrosos es la hierba llamada Thevetia peruviana (con múltiples sinónimos populares como de froite, marla perro), troncamín, adelfa amarilla, cubalunga, haba de San Ignacio, campanilla amarilla, amoncaay, nuez de la India)

### Medicinas alternativas

La sociedad moderna atraviesa por un periodo muy particular pues a pesar de que en la farmacología & la medicina científicas.

### Flores de Bach

Una de las terapias más místicas & esoterísticas, una especie de mezcla entre la homeopatía & la aromaterapia, una práctica curandera muy de moda, que forma parte de la mitología de la new age. Las 38 esencias de flores naturales & el remedio casero de reicufe que el homeopata británico Edward Bach decidió que tenían propiedades terapéuticas para la emoción.

## Referencia bibliográfica

Guillermo Murillo-Godínez (1996). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia. [Fecha de consulta 01 de Junio 2021]. Disponible en <http://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>